

viernes 2 de junio de 2023

# Ayuntamiento y Gesplan diseñan la primera Escuela Infantil Municipal del Nordeste, que tendrá capacidad para 78 plazas públicas y un acceso propio

*El Gobierno de La Laguna acuerda ampliar en tres meses el plazo de encomienda a la empresa pública para resolver la problemática de la conexión desde la TF-13 y redactar el proyecto de enlace directo desde la rotonda*



La Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de La Laguna ha aprobado ampliar, por un periodo inferior a tres meses (hasta el 30 de noviembre), el plazo de redacción del “Proyecto básico y de ejecución para la Escuela Infantil Municipal en la zona de la comarca nordeste, encargado a la Sociedad Mercantil Pública Gestión y Planeamiento Territorial y Medioambiental (GESPLAN), para la construcción del que será el primer centro público de esta índole en la Comarca, el cual se ejecutará en Bajamar y tendrá 78 plazas de capacidad. La medida surge ante las dificultades detectadas para

instalar una vía de acceso directa desde la TF-13, por lo que se ha optado por trasladar unos metros la ubicación definitiva en el solar municipal y que la conexión pueda realizarse, a menor coste, mediante carril directo desde la rotonda próxima, conforme a lo establecido por el Servicio insular de Carreteras del Cabildo de Tenerife.

El concejal de Bienestar Social, Rubens Ascanio, área promotora de este primer centro público de la Comarca, aclara que, “tras un trabajo conjunto con GESPLAN y otras instituciones locales e insulares, se ha aprobado modificar el proyecto inicial para resolver la problemática del acceso y ahorrar tiempo en el desarrollo de una unidad de actuación que habría que ejecutar. La nueva obra incluye un acceso desde la rotonda de Bajamar y nos permitirá tener ambos proyectos, de acceso y construcción del edificio, antes de finalizar 2023”.

Este centro en Bajamar será el octavo de la red de Escuelas Infantiles Municipales (EIM), con 78 plazas gratuitas de 4 meses a 3 años de edad que permitirán mejorar la oferta pública en el municipio y dar cobertura a los núcleos de Tejina, Valle de Guerra, Bajamar, Punta del Hidalgo, Jóver y Las Barranqueras.

Se trata de “un servicio fundamental para la conciliación familiar y el desarrollo socioeconómico de las familias y que, además, complementará al servicio que ya se presta con la primera aula de 2 años negociada entre el Gobierno lagunero y la Consejería de Educación del Gobierno de Canarias, puesta en marcha este curso en el CEIP Princesa Tejina”, añade el edil.

Esta modificación para la redacción del proyecto integral de construcción y el de la urbanización del viario de acceso, que se elaborarán de forma simultánea, no supondrá un coste extra para la Administración local y se mantiene el presupuesto de 109.999,64 euros.

Cabe recordar que el plazo de ejecución del servicio era de seis meses a partir del día siguiente de la formalización del encargo, que tuvo lugar el 7 de marzo de este año, por lo que la redacción del proyecto, a tenor de las modificaciones necesarias, se retrasará menos de tres meses.

#### Red pública municipal

Cabe recordar que, hace unas semanas, la Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de La Laguna aprobó remunicipalizar la única escuela infantil municipal (EIM) que se encontraba bajo gestión privada, la de San Matías, conformando así una red 100% pública de 7 centros en todo el municipio y que crecerá con este octavo proyectado en el Nordeste.

El Área de Bienestar Social, titular de la red de Escuelas Infantiles Municipales para niños y niñas de 4 meses a 3 años de edad, ha desarrollado la desprivatización a medida que han ido finalizando los contratos preexistentes, encomendado la gestión de este servicio municipal a la Sociedad Municipal de Vivienda y de Servicios de San Cristóbal de La Laguna (Muvisa).

Los centros actuales, La Verdellada, Guamasa, La Cuesta, Laurisilva (también en La Cuesta), Pérez Soto de El Cardonal-Taco, Padre Anchieta y San Matías, suman 292 plazas de primer ciclo de Educación Infantil, sin coste para las personas usuarias, y se plantean para facilitar la conciliación familiar y generar espacios de apoyo.

La red cuenta, además, con un plan continuado de modernización y mejora integral de las instalaciones y recursos, que incluye ampliación de las plantillas y los servicios, refuerzo de la seguridad y la accesibilidad, sistemas permanentes de control de riesgos, digitalización de los centros, la dotación de *tablets* y del material pedagógico necesario para el alumnado o la puesta en marcha de comedores con el personal de apoyo necesario, así como servicios de desayuno y comedor con alimentos saludables y de producción local.

#### Atender la vulnerabilidad

En el acceso a las Escuelas Infantiles Municipales de La Laguna, tienen preferencia las familias en situación de riesgo o preriempo social, que precisen de un apoyo para sufragar los gastos de la escolarización o atención de las y los menores de 4 meses a 3 años, por contar con una renta familiar escasa; que necesiten un apoyo para conciliar al estar trabajando, estudiando o realizando gestiones para obtener un empleo, o que se encuentren en una situación de vulnerabilidad que pueda implicar carencias en el cumplimiento de los deberes parentales.

El objetivo general y principal de las EIM es ofrecer a los niños y niñas una educación global, integral y personalizada que contribuya al desarrollo de su personalidad, capacidades y competencias, haciendo partícipes de este proceso a sus familias y cubriendo las necesidades físicas, afectivas, intelectuales y sociales de las y los menores.

Además, se fundamenta en que la escolarización temprana predispone favorablemente a los niños y niñas hacia el ambiente escolar y previene contra el abandono prematuro en las etapas posteriores del sistema educativo

